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El Flaco no está siendo tenido en cuenta en las formaciones titulares de los últimos partidos.
Eso ya no es novedad en el equipo. Tampoco debería ser novedad alguna el hecho de que
Matías habla con sus jugadores para plantearles sus decisiones. 

  

El viernes anterior al partido con Automoto el DT lo llamó al histórico 5 de Peña a hablar al
campo de juego. 

  

Seguramente allí le habrá hecho saber en que se basan sus decisiones, o sea, porqué no es
tenido en cuenta como parte del 11 inicial. 
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